
I.T.I.S GALILEO GALILEI 
CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 1 a.s. 2018/2019 
 
 
Il giorno 02 Ottobre 2018, alle ore 14:00, si riunisce il Consiglio di Istituto per discutere e 
deliberare sui seguenti punti dell’Ordine del Giorno: 
 
1) Inserimento Progetti PON Piano Annuale 2018  
2) Assistenza Specialistica  
3) Contratti 2018 _ 2019  
4) ordinanza rilascio bar  
5) bando macchinette distributrici di bevande, caffè e snack  
6) Concessioni Locali Zhoughua  
7) rampa scale  
8) totem lavagne e monitor ai dipartimenti  
9) registro elettronico da Axios a Spaggiari  
10) Attività con i Tablet e formazione  
11) Cambridge International  
12) 100 anni del Galilei  
13) richieste attrezzature docenti  
14) progetto Radio 

Sono presenti oltre alla Dirigente Scolastica Prof.ssa Elisabetta Giustini 

:Per la componente docenti i proff. R. Chiarazzo, B. Amatucci, L. Di Pierro, M. Mollicone , V.R. 
Chimenti, C. Taraborrelli;  
per la componente genitori: Sig. Felice Contorni, Sig.ra Lucia De Angelis, Sig. Laganà Antonino; 
 per la componente ATA: il sig. Siciliano Giuseppe dal 1 settembre 2018 è in quiescenza; non 
sostituibile per surroga. 
 

La DGSA Dott.ssa Elena Giancaterino 
Ospite la Prof.ssa Fraenza. 
componente studentesca: assente  

 
Il Presidente, Sig. Contorni, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita la Sig.ra 
De Angelis Lucia a redigere il verbale. 

La Dirigente chiede al Consiglio di includere all’o. d. g.  un punto relativo alla partecipazione 
dell’Istituto alla costituzione di un ITS in Basilicata a vocazione “Efficienza energetica”. 
L’operazione apre prospettive nuove di collaborazione interregionale ed eleva il nostro Istituto a 
componente costitutiva di un Ente di Alta Formazione.  
Primo punto novellato  Delibera autorizzazione costituzione ITS “Efficienza energetica Basilicata” 

Il Consiglio accoglie la proposta e la Dirigente chiede al Consiglio di rettificare l’o.d.g., ponendo al  
punto 1 Partecipazione costituzione ITS Efficienza Energetica Regione Basilicata.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Si passa quindi alla discussione il nuovo ordine del giorno: 



1) Partecipazione costituzione ITS Efficienza Energetica Regione Basilicata 
2) Inserimento Progetti PON Piano Annuale 2018 
3) Assistenza Specialistica 
4) Contratti 2018-2019 
5) Ordinanza rilascio bar 
6) Bando macchinette distributrici di bevande, caffè e snack 
7) Concessioni locali Zhonghua 
8) Rampa scale 
9) Totem lavagne e monitor ai dipartimenti 
10)  Registro elettronico da Axios a Spaggiari 
11)  Attività con tablet e formazione 
12)  Cambridge International 
13)  100 anni del Galilei 
14)  Richieste attrezzature docenti 
15)  Progetto Radio 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio che L’ITIS Galilei parteciperà alla costituzione 
dell’Istituto Tecnico Superiore di “Efficienza Energetica” della Regione Basilicata. Si tratta della 
prima volta in Italia che un 'Istituzione Scolastica partecipa alla costituzione di un Ente di Alta 
Formazione.  
Pertanto vista la documentazione il Consiglio di Istituto all’unanimità 

DELIBERA N. 1 del 02/10/2018 

la partecipazione  dell’ITIS Galileo Galilei alla costituzione dell’Istituto Tecnico Superiore di 
“Efficienza Energetica” in Basilicata. 

1) Inserimento Progetti PON Piano Annuale 2018 
  

POTENZIAMENTO DELLA CITTADINANZA EUROPEA 

La Ds comunica che l’ITIS Galileo Galilei ha presentato il progetto “di POTENZIAMENTO 
DELLA CITTADINANZA  EUROPEA” di cui al   PON “Per la Scuola – Competenze e ambienti 
per l’apprendimento”, approvato dalla Commissione Europea con Decisione C(2014) n. 9952, del 
17 dicembre 2014 e successive modifiche approvate con la Decisione di esecuzione della 
Commissione del 18.12.2017 C(2017)  n. 856 ; Programma plurifondo che prevede azioni 
finalizzate al miglioramento del servizio di istruzione - Asse I – Istruzione – Fondo Sociale Europeo 
(FSE). Obiettivo Specifico 10.2  Miglioramento delle competenze chiave degli allievi Azione 
10.2.2. Azioni di integrazione e potenziamento delle aree disciplinari di base; Sottoazione 
10.2.2A.Cittadinanza Europea  propedeutica al 10.2.3B e al 10.2.3C 

 Azione 10.2.3: Azioni di internazionalizzazione dei sistemi educativi e mobilità (percorsi di 
apprendimento linguistico in altri Paesi, azioni di potenziamento linguistico e di sviluppo del 
CLIL...), anche a potenziamento e complementarità con il Programma Erasmus + 10.2.3B - 
Potenziamento linguistico e CLIL - 10.2.3C - Mobilità transnazionale  

Con lettera Prot. n. AOODGEFID/23608  del 23/07/2018 tale progetto è stato approvato pertanto 
risulta necessario inserirlo nel Programma annuale 2018.  

 

Il CONSIGLIO D’ISTITUTO 



 

Visto l’Avviso pubblico per  3504 /2017 ”Potenziamento della Cittadinanza Europea”;  

Vista la nota autorizzativa della proposta progettuale presentata da questo Istituto nell’ambito della 
programmazione di cui sopra trasmessa da MIUR con Prot. n. AOODGEFID/23608 del, 23/07/2018 
Autorizzazione progetto codice 10.2.2A-FSEPON-LA-2018-5 – CREIAMO CITTADINI 
EUROPEI 
10.2.3C-FSEPON-LA-2018-2 – SCOPRIAMO LA COMUNITÀ EUROPEA ATTRAVERSO 
L’IRLANDA 
Visto il Piano Annuale 2018 approvato dal Consiglio d’Istituto del 13/02/2018 con delibera n. 2;"  
All’unanimità  

    DELIBERA N. 2 del 02/10/2018  

 La formale assunzione a bilancio ef. 2018 in entrata, al 4/1 per €. 46.333,50, e in uscita  con il 
progetto  

P. 141 - 10.2.2A-FSEPON-LA-2018-5 – CREIAMO CITTADINI EUROPEI  

P. 142 - 10.2.3C-FSEPON-LA-2018-2 -  SCOPRIAMO LA COMUNITÀ EUROPEA 
ATTRAVERSO L’IRLANDA  

di cui se ne riporta la sintesi : 

Sottoazione  Codice identificativo 
progetto  

Titolo Modulo  Importo Autorizzato 
Modulo  

10.2.2A  10.2.2A-FSEPON-LA-
2018-5  

Creiamo cittadini 
europei  

€ 5.011,50  

10.2.3C  10.2.3C-FSEPON-LA-
2018-2  

Scopriamo la comunità 
europea attraverso 
l'Irlanda  

€ 41.322,00  

 

con formale assunzione a bilancio ef. 2018 in entrata, al 4/1 per € 46.333,50, e in uscita con il 
progetto dettagliato nell’allegato n. 1. 
Il 	 Consiglio	 di	 Istituto,	 inoltre,	 	 preso	 atto	 di	 quanto	 chiarito	 dal	 MIUR	 con	 Nota	 prot.	 n.	 38115	 del	
18/12/2017,	decide	di	rinunciare	alla	figura	aggiuntiva	per	tutti	i	sei	moduli	del	pon		10.2.2A	–	FSEPON	–LA	-
2017-	97		-	Progetto	E.C.A.S.,	empowerment	cognitivo	e	apprendimento	significativo	” 
 
 
Il Consiglio procede alla discussione del secondo punto all’ordine del giorno: 

• Assistenza Specialistica: quest’anno solo una ditta, la “MILLE E UNA NOTTE” ha aderito 
alla manifestazione di interesse, pertanto  

Il Consiglio di Istituto all’unanimità 

DELIBERA N. 3 del 02/10/2018 

Il mandato alla ditta “MILLE E UNA NOTTE” per l’assistenza specialistica ad un ragazzo 
diversamente abile 



 

 

Quarto punto all’ordine del giorno 

• Contratti: il DSGA ci illustra tutti i contratti e acquisti  ad oggi in essere che saranno 
dettagliati negli allegati: 

o Anicia: aumentato ad 8000 euro l’anno con l’aggiunta di €. 200 per la necessaria 
vigilanza del sabato. Se accetteranno verrà richiesto il compenso in attrezzature al 
pari valore. 

o Rinnovato contratto assicurazione integrativa per gli alunni alle stesse condizioni e 
prezzo di tre anni fa (7€ ad alunno). 

o Tende per le aule: si ritiene necessario al posto delle classiche tende utilizzare le 
veline attaccate sui vetri in modo che si mantengano di più nel tempo. Sarà  fatta 
apposita gara/indagine di mercato,  su 35 aule didattiche per un massimo di € 
40.000+IVA. 

o Si ritiene necessario dotare l’Istituto di Pannelli intercambiabili in plexiglass 
trasparente per le aule. Il  costo è stimato in €. 2500,00+Iva a tal proposito sarà  fatta 
apposita indagine di mercato 

o Progetto giardino: il Prof. Salvicchi ha presentato un progetto di ristrutturazione 
giardino, già in essere il precedente anno scolastico con la partecipazione degli 
alunni. Il progetto prevede un costo pari a € 10.000 + € 2.000 per piccole attrezzature 
e € 700 circa per dotare gli alunni di attrezzature antinfortunistica (tutta l’attività sarà 
svolta in ASL) 

o Concessioni locali Zhoughua anche questo anno scolastico è rinnovata la 
concessione dei locali, con pagamento, come già fatto lo scorso anno, in attrezzature 
scolastiche quali computer, corsi di lingua con possibilità di campus all’estero, 
lavagne multimediali. 

o Dopo svariati  solleciti, all’Ente Roma Capitale, a cui non è stato dato mai seguito 
l’Istituto provvederà a realizzare la  rampa di accesso (con indagine di mercato/gara 
di appalto) per permettere l’accesso agli alunni diversamente abili che ad oggi 
accedono a scuola attraverso le officine. 
 
 

Inoltre il prof. Amatucci  fa presente che particolare attenzione dovrebbe  essere data alla 
manutenzione dell’Edificio che negli anni non ha avuto la necessaria cura e che presenta molteplici 
carenze e usure. La Dirigente Scolastica, Prof.ssa Giustini   informa il CI che durante il periodo 
estivo sono state fatte diverse ispezioni da parte dell’Ufficio Tecnico dell’Istituto, con la 
collaborazione dell’Ing. Perugini ed altre sono ancora in essere in questi giorni; si interverrà a breve 
e il  tutto verrà inserita  tra i costi di manutenzione. 

DELIBERA N. 3 del 02/10/2018 

Il Consiglio di Istituto, tenuto conto della avvenuta  discussione all’unanimità decide  

Il perfezionamento di tutti i contratti / acquisti e attività sopra descritti. 

Quinto punto all’ordine del giorno Ordinanza rilascio BAR: 



• Il Dirigente Scolastico fa presente che il bar della  ditta Paciello Cinzia  è presente 
nell’istituto dal 1996.  Dal 01/09/2016 (data di arrivo del nuovo DS dott.ssa Elisabetta 
Giustini ) la ditta è stata più volte invitata a lasciare i locali dell’Istituto adibiti a Bar poiché 
dalla documentazione presente non risulta regolare contratto secondo quanto previsto dalla 
normativa vigente.  Il giorno18/07/2018 con lettera prot. 2319/U del 18/07/2018 e, 
successivamente,   con lettera prot. 2356/U del 24/07/2018 la Dirigente scolastica, dopo aver  
richiamato la documentazione agli atti,  ha inviato formale richiesta di accertamento ai 
gestori circa gli obblighi di legge relativa alla gestione del locale. Alla richiesta formalizzata 
non è pervenuta alcuna risposta in merito. 

• Successivamente con in data 25/09/2018 è stato deposita alla Corte di Appello di Roma un 
Ordine di Rilascio dei Locali di cui al prot. 2684/U del 19/09/2018 e a tutt’oggi la Ditta 
Paciello Cinzia non ha ancora rilasciato i locali richiesti   

DELIBERA n. 5 del 2/10/2018 

Il consiglio di Istituto all’unanimità ringrazia la Ds e delibera di procedere con l’iter di 
chiusura del punto di ristoro dell’ITIS Galilei 

Sesto punto all’Ordine del giorno  

Il Dirigente Scolastico prosegue la discussione del precedente punto all’Odg e informa Il Consiglio 
di Istituto che,  In attesa dell’ordinanza di rilascio del bar,  ha avviato le procedure per 
l’installazione di n. 25 distributori di bevande e snack nell’Istituto in modo che l’utenza  scolastica,  
alunni docenti Ata ecc, non rimanga sprovvista della possibilità di prendere un caffè o di fare un 
break.  

 

DELIBERA N 6 del 2/10/2018 

Il Consiglio D’Istituto ritenuto   , in vista dell’ordinanza di rilascio del bar,  delibera a favore 
per l’avvio delle  procedure di installazione di n. 25 distributori di snack e bevande all’interno 
dell’Istituto. 

 

 

Settimo punto all’ordine del giorno discussi e relazionati nella sezione “contratti”. 

Concessioni locali Zhoughua anche questo anno scolastico è rinnovata la concessione dei locali, con 
pagamento, come già fatto lo scorso anno, in attrezzature scolastiche quali computer, corsi di lingua 
con possibilità di campus all’estero, lavagne multimediali. 

Ottavo punto all’ordine del giorno 

Argomento già discusso con delibera n. 3 del presente verbale. 

Nono  punto all’ordine del giorno totem lavagne e monitor ai dipartimenti : 

Il Dirigente Scolastico informa i componenti del C. I.  che  è stato richiesto un preventivo per 
l’inserimento di 7 TV da inserire presso le aule adibite a dipartimenti e n. 2 TOTEM interattivi 
all’interno delle quali  verranno inserite tutte le comunicazioni ufficiali da effettuare agli studenti. il 



Sig. Laganà dopo aver visto il preventivo e  riscontrato che il sistema operativo dei totem era 
obsoleto, si è reso disponibile a verificare altre soluzioni. 

Il consiglio di Istituto pertanto  rinvia la delibera del  punto 9 dopo l’incontro con il Sig. 
Laganà 

Decimo punto all’ordine del giorno: 

Il Dirigente Scolastico informa i componenti del CI che, nel corso del corrente e  precedente anno 
scolastico i docenti e il personale di segreteria hanno riscontrato notevoli difficoltà  nell’utilizzo del   
Registro elettronico di  Axios. Pertanto propone di esaminare altre possibili gestori/software per 
migrare verso altri servizi analoghi, ma più agibili e completi.un altro registro elettronico, ad 
esempio Spaggiari.  

Il consiglio di Istituto , da mandato ai prof. Taraborrelli, Di Pierro e Chiarazzo ad 
approfondire il tema con test sui vari software e rimanda la delibera a seguito di 
approfondimenti sul tema. 

Undicesimo  punto all’ordine del giorno: 

Il Dirigente Scolastico informa i componenti del CI circa l’opportunità dell’uso didattico dei tablet 
che c’è la possibilità di fare attività con i Tablet. Il progetto prevede, a cura  di  Apple, la 
formazione ai docenti interessati; pertanto ne propone l’inserimento  almeno in una prima classe nel 
prossimo anno scolastico. 

Il consiglio di istituto approva il decimo punto all’ordine del giorno in attesa di dettagli sul 
numero di docenti interessati e costi totali e ne rimanda la delibera a successivo Consiglio 
d’Istituto 

 

Dodicesimo  punto all’ordine del giorno: 

Il Dirigente Scolastico informa i consiglieri circa la  possibilità dell’apertura di una classe 
Cambridge sia per il Liceo che per il Tecnico. 

Delibera n. 7 del 02/10/2018 

Il consiglio di Istituto approva all’unanimità l’avvio dell’iter dell’apertura della classe 
Cambridge 

Tredicesimo punto all’ordine del giorno: 

Il Dirigente Scolastico fa presente che questo anno ricorre il centenario della nascita di questa 
scuola. A tal proposito,  è stato assegnato alla scuola, attraverso il Monitor440, un finanziamento di 
€ 10.000 da utilizzare per i festeggiamenti dei 100 anni del Galilei. L’evento verrà organizzato entro 
la fine di dicembre e prevederà un percorso itinerante attraverso la narrazione della storia di Italia 
dal 1918 ad oggi.  
Inoltre, è in progetto anche la proiezione della versione originale presentata da Aurelio De Laurentis 
del film “La grande guerra”. L’evento richiederà la partecipazione di studenti, docenti e genitori. 
Oltre ai 10.000 assegnati, è necessario inserire a budget l’utilizzo di altri 10.000 euro in quanto per 
l’evento è opportuno ripristinare alcune macchine utensili presenti nelle officine. 

 
Delibera n. 8 del 02/10/2018 



Il consiglio di Istituto approva all’unanimità il punto 12 dell’ordine del giorno. 

 

Quattordicesimo  punto all’ordine del giorno: 

Il Dirigente Scolastico informa i componenti del CI che sono pervenute all’ufficio tecnico le 
richieste di attrezzature nello specifico sono stati 14 portatili per le LIM da sostituire in quanto 
ormai obsoleti e i relativi CASE di contenimento. 

Delibera n. 9 del 02/10/2018 

Il consiglio di Istituto approva all’unanimità l’acquisto di 14 portatili e dei relativi case di 
contenimento. 

 

Quindicesimo punto all’ordine del giorno: 

Il Dirigente Scolastico comunica ai componenti del CI che anche per questo anno si vuole dare 
seguito al  progetto della  Radio. La prosecuzione del progetto radio, già avviato lo scorso anno,  ha 
all’interno una novità, Si vuole  condividere  l’esperienza con altre due scuole: Il Democrito e il 
Carlo Urbani. La spesa da sostenere sarà di € 6000 per la formazione dei ragazzi, a carico delle tre 
scuole. 

Delibera n. 10 del 02/10/2018 

Il consiglio di Istituto dopo ampia discussione approva all’unanimità il progetto della Radio  

Interviene la Prof.ssa Fraenza per illustrare al consiglio la proposta di richiedere un’ulteriore 
curvatura per il liceo: la BIO-SANITARIA. L’idea è nata a fronte di studi statistici da parte della 
prof.ssa Fraenza sulla scelta del percorso universitario dei ragazzi, che ha evidenziato la 
predisposizione alla scelta di università Bio Sanitarie.  

Il consiglio di Istituto approva all’unanimità la proposta. 

Inoltre il Prof. Taraborrelli sottolinea l’ennesima richiesta di riattivare meccanica meccatronica e 
grafica per il corso serale nel primo periodo didattico di secondo livello (monoennio). 

Non sono contemplati altri punti da discutere; alle ore 16.00 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

 Il segretario       Il Presidente 

  Sig.ra Lucia De Angelis             Sig. Felice Contorni 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


